

Gültigkeit der Wahl von fünf Ersatzmitgliedern

Botschaft der Regierung vom 16. Dezember 2014

Herr Präsident
Sehr geehrte Damen und Herren

Im Kantonsrat sind fünf Vakanzen eingetreten. Die Wahl der Nachfolgerinnen oder der Nachfolger sowie die Feststellung von deren Gültigkeit richten sich nach Art. 54 und 56 des Gesetzes über die Urnenabstimmung, sGS 125.3, sowie Art. 29 der Vollzugsverordnung dazu, sGS 125.31. Scheidet ein Mitglied aus dem Rat aus, wird das erste Ersatzmitglied als Nachfolgerin oder Nachfolger bezeichnet. Ist ein Ersatzmitglied gestorben oder wahlunfähig oder lehnt es die Wahl ab, rückt das nächstfolgende an seine Stelle. Massgebend ist das im Amtsblatt vom 26. März 2012 auf den Seiten 905 ff. veröffentlichte Protokoll der Erneuerungswahl des Kantonsrates vom 11. März 2012.

Mit Schreiben vom November 2014 erklärte Marlen Hasler-Spirig, Widnau, auf Ende der Novembersession 2014 ihren Rücktritt aus dem Kantonsrat. Marlen Hasler-Spirig wurde als Vertreterin der Liste 01 (CVP Rheintal) des Wahlkreises Rheintal in den Kantonsrat gewählt. Nachdem das erste Ersatzmitglied, Patricia Mattle, Altstätten, auf das Mandat verzichtet hat, erklärte sich das zweite Ersatzmitglied, Roger Dietsche, Kriessern, mit Schreiben vom 9. Dezember 2014 bereit, die Wahl anzunehmen.

Mit Schreiben vom 12. November 2014 erklärte Beat Jud, Schmerikon, auf Ende des Jahres 2014 seinen Rücktritt aus dem Kantonsrat. Beat Jud wurde als Vertreter der Liste 03 (CVP Linth) des Wahlkreises See-Gaster in den Kantonsrat gewählt. Das erste Ersatzmitglied, Cornel Aerne, St.Gallenkappel, ist für den auf Ende Februar 2014 zurückgetretenen Urs Roth nachgerückt. Das zweite Ersatzmitglied, Jörg Frei, Eschenbach, erklärte sich mit Schreiben vom 17. November 2014 bereit, die Wahl anzunehmen.

Mit Schreiben vom 13. November 2014 erklärte Andreas Eggenberger, Rebstein, auf Ende des Jahres 2014 seinen Rücktritt aus dem Kantonsrat. Andreas Eggenberger wurde als Vertreter der Liste Nr. 02 (FDP: Die Liberalen Rheintal) des Wahlkreises Rheintal in den Kantonsrat gewählt. Das erste Ersatzmitglied, Rolf Huber, Oberriet, erklärte sich mit Schreiben vom 20. November 2014 bereit, die Wahl anzunehmen.

Mit Schreiben vom 15. November 2014 erklärte Ferdinand Riederer, Valens, auf Ende des Jahres 2014 seinen Rücktritt aus dem Kantonsrat. Ferdinand Riederer wurde als Vertreter der Liste Nr. 02 (FDP: Die Liberalen Sarganserland – Aus Liebe zum Sarganserland) des Wahlkreises Sarganserland in den Kantonsrat gewählt. Das erste Ersatzmitglied, Jens Jäger, Vilters, erklärte sich mit Schreiben vom 21. November 2014 bereit, die Wahl anzunehmen.

Mit Schreiben vom 15. November 2014 erklärte Donat Ledergerber, Kirchberg, auf Ende der Novembersession 2014 seinen Rücktritt aus dem Kantonsrat. Donat Ledergerber wurde als Vertreter der Liste Nr. 03 (SP und Gewerkschaften) des Wahlkreises Toggenburg in den Kantonsrat gewählt. Das erste Ersatzmitglied, Christoph Thurnherr, Ullisbach, erklärte sich mit Schreiben vom 26. November 2014 bereit, die Wahl anzunehmen.

Unter Vorbehalt Ihrer Feststellung der Gültigkeit der Wahl haben wir als zu Mitgliedern des Kantonsrates gewählt erklärt:

- Roger Dietsche, Dipl. Bauingenieur FH, Fichtenweg 8, 9451 Kriessern;
- Jörg Frei, lic.iur., Rechtsanwalt, Steuerexperte, Lehmgruebstrasse 8, 8733 Eschenbach;
- Rolf Huber, Gemeindepräsident, Neudorfstrasse 9, 9463 Oberriet;
- Jens Jäger, Primarlehrer, Falknisstrasse 18, 7324 Vilters;
- Christoph Thurnherr, Berufsschullehrer BWZ Toggenburg, Waldeggstrasse 13, 9631 Ullisbach.

Herr Präsident, sehr geehrte Damen und Herren, wir beantragen Ihnen die Gültigkeit der Wahl festzustellen.

Im Namen der Regierung

Heidi Hanselmann
Präsidentin

Canisius Braun
Staatssekretär